

PERS

Polsek Bongas Sambang Pos Satkamling

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 21, 2023 - 01:21



Polsek Bongas Sambang Pos Satkamling

Indramayu,- Personil Polsek Bongas jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang ke Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) Wiralodra Presisi, Kamis (20/07/2023) malam.

Kegiatan tersebut sebagai upaya untuk memastikan keaktifan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan di wilayahnya.

Kegiatan sambang ini dilakukan sebagai bagian dari program rutin kepolisian dalam memelihara kemitraan dengan masyarakat serta meningkatkan sinergi antara kepolisian dan Satkamling.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Bongas, IPTU Maryudi menjelaskan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk berinteraksi langsung dengan para anggota Satkamling dan melakukan pengecekan terhadap keaktifan mereka dalam menjalankan tugas pengamanan lingkungan.

Dalam sambang tersebut, personel menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada anggota Satkamling yang telah aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah.

Ia juga mengajak anggota Satkamling untuk terus berperan aktif dalam melaporkan potensi gangguan kamtibmas dan kejadian mencurigakan kepada kepolisian.

Selain itu, personel juga memberikan himbauan kepada warga yang menjadi anggota Satkamling agar selalu meningkatkan kewaspadaan dan kepekaan terhadap perubahan lingkungan sekitar.

“Hal ini penting untuk mendeteksi dini potensi ancaman kejahatan, seperti tindak pencurian, perampokan, atau aktivitas mencurigakan lainnya,” terang IPTU Maryudi.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa kegiatan sambang ke Pos Satkamling ini diharapkan dapat memperkuat kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan setempat.

Kapolsek Bongas juga menegaskan bahwa kehadiran dan peran aktif anggota Satkamling menjadi sangat berarti dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.

“Kami juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam program keamanan lingkungan dengan menjadi bagian dari Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) atau secara aktif melaporkan informasi terkait kamtibmas kepada Polsek Bongas. Dengan partisipasi yang aktif dari masyarakat, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah hukum Polsek Bongas dapat ditekan, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman bagi seluruh warga.” Harap IPTU Maryudi.